## La prière

Message du 04/09/2015

Chers amis,

Soyez convaincus de la puissance de la prière.

Si vous pouviez prier quotidiennement ne serait-ce qu'une fois, vous en retireriez innombrables bénéfices.

Choisissez une heure qui vous convienne et astreignez-vous à cette discipline.

L'atmosphère créée s'enrichira de jour en jour, elle se purifiera par votre pratique et l'aide obtenue par les serviteurs célestes.

Ce rendez-vous quotidien attirera de plus en plus de frères, amis de lumière, mais également des esprits souffrants venus se ressourcer à la fontaine d'amour que vous aurez mise en place. Cette fontaine soulagera votre entourage, votre famille, vos amis, vos connaissances, vos êtres chers désincarnés.

Chers amis, le monde a besoin de prières et nous vous soutiendrons toujours lorsque vous déciderez de créer au centre de votre foyer ces fontaines d'amour.

Croyez en notre soutien fraternel. Nous vous bénissons.

## « Seigneur,

Que nos cœurs s'ouvrent à ta lumière

Afin que nous puissions accueillir chaque moment de notre vie avec bonheur

Et qu'à travers chaque difficulté et souffrance, nous soyons plus proches de Toi, confiants et plein d'espoir.

Nous te rendons grâce Seigneur pour cette vie, car ta miséricorde est un don infini. »